

LA ACADEMIA FILIPINA Y "EXCELSIOR"

Esta revista que, desde el mismo día en que naciera a la luz pública, se impuso la misión de contribuir con todas sus fuerzas al noble empeño de mantener vivo en Filipinas el legado del idioma castellano, al reanudar sus tareas la Academia Filipina, filial de la Real Academia Española de la Lengua con la velada literaria de recepción de tres nuevos miembros, celebrada en el Casino Español el día 24 de julio pasado, creyó cumplir mejor sus fines poniendo sus páginas a disposición de la docta entidad, para que publicara en ellas un Boletín Oficial de sus actividades; ofrecimiento que hemos merecido el honor de que sea aceptado por la misma.

Fué nuestro propósito comenzar en el número anterior la publicación del Boletín Oficial de la Academia Filipina, en el que nuestros lectores encontrarán, a más de un relato de su historia desde su establecimiento hasta la presente época, cuantos trabajos literarios, documentos de igual orden y noticias referentes a la Corporación, sus actividades y sus hombres, deban publicarse; pero no pudimos hacerlo así por falta material de tiempo, y por este motivo damos en este número 8 planas: las cuatro primeras correspondientes al número anterior y las cuatro restantes al presente número.
